



Absurdidad en la ONU: Irán dirigirá el Comité de Desarme

'Como poner a un violador en serie a cargo de un refugio para mujeres'.

- Jeremiah Jacques
- [25/1/2024](#)

Irán, la teocracia radical que se está dotando ilegalmente de armas nucleares, está a punto de convertirse en presidente de la Conferencia de Desarme de las Naciones Unidas, según anunció la onu el 18 de enero.

- La Conferencia de Desarme es la organización de la onu destinada a dirigir la negociación de los acuerdos de desarme nuclear y de otros numerosos tratados sobre armamento.
- Irán es el primer patrocinador mundial del terrorismo.
- El Organismo Internacional de la Energía Atómica advirtió el año pasado que es probable que Irán haya enriquecido uranio para construir varias ojivas nucleares.
- La presidencia de Irán durará del 18 al 29 de marzo y de nuevo del 13 al 24 de mayo.

Hillel Neuer, director ejecutivo de la organización de vigilancia de la onu, señaló la locura de la decisión: "Tener al [líder supremo iraní] ayatolá Jamenei presidiendo el desarme nuclear en el mundo es como poner a un violador en serie a cargo de un refugio para mujeres".

The Islamic Republic of Iran will take the Presidency of United Nations Conference on Disarmament on March 18th. This is outrageous!
The regime that's sent arms to Putin in Russia's war against Ukraine, planned the Oct. 7 Hamas attack on Israel, and provided missiles to Yemen's.. pic.twitter.com/J9yKloTtKm

— Masih Alinejad (@AlinejadMasih) [January 19, 2024](#)

Desquiciado: por absurdo que parezca poner a uno de los fabricantes de armas más peligrosos, ilegítimos y sin remordimientos del mundo al frente de la conferencia de desarme, está lejos de ser la primera vez que las Naciones Unidas toman una decisión tan ridícula.

- En 2007, Zimbabue fue elegido presidente de la Comisión de Desarrollo sustentable.
- En 2017, Arabia Saudí fue elegida miembro de la Comisión de Derechos de la Mujer.
- En 2020, China fue nombrada miembro del panel del Consejo de Derechos Humanos.
- En 2023, Corea del Norte fue elegida miembro de la Organización Mundial de la Salud.

La lista de nombramientos y elecciones absurdas de la onu continúa. Dado que la organización está plagada de corrupción en casi todos los niveles, rutinariamente ha otorgado puestos centrales a los candidatos más descabellados disponibles.

¿Camino hacia la paz? La onu se creó en 1945 con el objetivo de promover la paz en todo el mundo. Pero, al igual que las demás iniciativas de mantenimiento de la paz del hombre, ha fracasado a la hora de establecer un mundo de paz duradera. La locura de los recientes nombramientos de la onu garantiza que la organización seguirá fracasando en su propósito más básico.

Sin embargo, existe un camino hacia la paz verdadera y duradera. Para entenderlo, vea [El camino de la paz](#).

